
輔大物理系企業實習心得感想 

 

    能夠得到這次的實習機會我覺得非常的榮幸，一開始

對這領域是不太熟悉的，來實習聯華電子之後才開始接觸

到半導體物理，但在看了主管以及負責指導我的同事所安

排的學習課程，例如: 基本的電性量測及半導體製程成

等，以及他們用心的指導之後，對這領域有多一些的了

解，對半導體已經有初步的概念，並開始著手做一些產品

量測數據的分析比對。 

 

    我所負責的工作是在分析做出來的產品與設計出來的產品模型之間的差

異，再找到造成差異的根源問題，並想辦法解決。在公司與學校最大的不同在

於當遇到問題沒辦法解決時需要主動提問，因為大部分的同事都有個別的工作

需要負責，這對我來說，是一個很值得學習的態度。 

 

    在公司部門的同事與主管都很好相處，雖然年紀上有一點差距，但是話題

上並不會有隔閡，在中午吃飯或有時下班時聚餐聊天，可以聽到他們的不同人

生觀點，不管是學經歷或生活瑣事，並且在同事身上能學習到很多優點，讓我

能思考未來的方向。 

 

    我覺得這個產業實習的計畫很棒，來這裡實習五個月，比想像中的還要

快，不僅僅是只有學習，還可以學以致用，和做實驗一樣，利用實驗於合理的

推斷來驗證自己的想法。在實習期間，很感謝主管及同事們的教學與實務指

導，來 實習真的受益良多，又能提前了解職場的環境，對於出社會後進入職場

是一個很不錯的經驗。 

 

    最後還要感謝系上與畢業的學長促成得這次實習計畫，若不是如此我也沒

辦法擁有這次的時習機會。推薦學弟妹們有機會盡量參與這樣的實習計畫，能

對未來的人生與學習方向很有幫助。 
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